

Nicolás Maduro met en exergue l'efficacité des vaccins cubains anti-Covid-19



La Havane, 28 déc. (RHC) Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a récemment mis en exergue l'efficacité des vaccins cubains anti-covid-19.

Lors d'un bilan sur le comportement de la vaccination dans le pays sud-américain, Nicolas Maduro a déclaré que les médicaments cubains ont démontré leur efficacité dans le traitement de la maladie et dans l'immunisation contre le coronavirus SARS-CoV-2.

Il a par ailleurs réaffirmé l'annonce faite par le ministre vénézuélien de Santé, Carlos Alvarado concernant le début de la production conjointe de vaccins cubains au Venezuela à partir du premier trimestre de l'année prochaine.

Lors de la rencontre, Nicolas Maduro a déclaré que les autorités sanitaires sont en état d'alerte suite à la détection de deux nouveaux cas du variant Omicron, qui s'ajoutent aux sept cas rapportés la semaine dernière. Il a révélé que 87% de la population est déjà immunisée et qu'elle est en bonne voie pour atteindre 90% d'immunisation avant la fin de l'année.

Il a rappelé que les autorités sanitaires surveillent le chiffre de contagions pour éviter la propagation du virus.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/281176-nicolas-maduro-met-en-exergue-lefficacite-des-vaccins-cubains-anti-covid-19>



Radio Habana Cuba